



PEMKOT TETAPKAN TIGA AREA Di Luar Alun-alun Utara Bukan Sekaten

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta memperketat area Sekaten pada tiga area yaitu Alun-alun Utara, Masjid Gedhe Kauman dan Kraton Yogyakarta. Sehingga jika ada arena di luar ketiga area tersebut, maka bukan masuk dalam Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS).

Ketua PMPS 2012, Aman Yuridijaya mengatakan, penetapan 3 area sebagai pelaksanaan Sekaten dimaksudkan untuk mengembalikan hakekat pasar rakyat tersebut. Dari ketiga area itu, Alun-alun Utara tetap menjadi pusat kegiatan yang meliputi kepentingan ekonomi, religi dan budaya. Sedangkan Masjid Gedhe Kauman dan Kraton Yogyakarta merupakan rangkaian Miyos Gongso dan Kundur Gongso. "Jadi kalau ada kegiatan di luar Alun-alun Utara, maka itu bukan bagian dari Sekaten," tandasnya, Rabu (21/11).

Oleh karena itu, pada tahun ini diharapkan tidak ada lagi arena permainan maupun aktivitas perdagangan yang digelar di luar kompleks Sekaten. Hal tersebut, lanjut Aman, supaya tidak menimbulkan beban lingkungan di sekitar Alun-alun Utara. Selama ini, setiap Sekaten digelar, selalu menimbulkan titik kemacetan lalu lintas.

Sehingga, panitia juga hanya melayani sewa lahan atau stan yang berada di dalam kompleks Alun-alun Utara. Pengunjung yang mengendarai kendaraan juga diimbau supaya parkir di dalam area Sekaten yang sudah disediakan oleh panitia. "Komunitas disana sudah kami koordinasikan. Jika ada yang membuka parkir diluar, itu juga bukan bagian dari Sekaten," tandasnya.

Kepala Seksi Publikasi, Tri Hastono mengungkapkan, terdapat 10 komunitas parkir yang terlibat dalam pengelolaan parkir. Keputusan memasukkan arena parkir ke dalam Alun-alun Utara juga atas dasar kesepakatan bersama. Kawasan tepi jalan umum yang dulu digunakan untuk parkir, mulai tahun ini sudah dilarang.

Namun demikian, jika ada masyarakat atau swasta yang memiliki ruang di luar tepi jalan umum, tetap diperbolehkan mengelola parkir. Hanya saja, semua harus dikordinasikan bersama pihak kecamatan selaku pemberi wewenang.

(M-6)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005